



Unidad no se da por decreto, se trabaja a diario, afirma Alejandro Armenta ante más de 7 mil morenistas en Atlixco

Acompañado también de los diputados federales Mario Miguel Carrillo y Raymundo Atanacio Luna, reiteró que habrá una permanente defensa del trabajo que encabeza la precandidata presidencial Claudia Sheinbaum, tarea a la que “se suman nuestros aliados, el Partido Verde, el Partido del Trabajo, por eso es importante tener claridad sobre las tres responsabilidades a cumplir, porque para lograrlo es preciso entender que la unidad requiere humildad, para llamar a quienes piensen distinto que nosotros, pero que compartan el proyecto que nos hereda el mejor presidente que hemos tenido en México en el último siglo, el presidente Andrés Manuel López Obrador”.

<https://efekto10.com/unidad-no-se-da-por-decreto-se-trabaja-a-diario-afirma-alejandro-armenta-ante-mas-de-7-mil-morenistas-en-atlixco/>